

LA CRUZ EN LA NOTICIA

MÓDULO DENTAL JUNAEB GANA RECONOCIMIENTO REGIONAL

El Módulo Dental Junaeb de La Cruz ha sido seleccionado como uno de los ganadores del concurso “Las Mejores Experiencias de Promoción y Prevención de Salud Bucal 2024”, organizado por el Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota. Este reconocimiento se otorgó en el marco de una experiencia realizada en el Colegio Bolonia durante septiembre, siendo considerado el módulo dental más completo de la comuna. Encabezado por la odontóloga Alexandra Cruz, el equipo incluye al técnico en odontología Carlos Cabrera y a la encargada de educación en salud bucal Fanny Vergara, quienes han implementado nuevas estrategias que benefician a estudiantes y apoderados. Entre las estrategias destaca la colaboración con psicólogos y terapeutas ocupacionales, quienes ayudan a los estudiantes a manejar el temor y la ansiedad asociados a las visitas al dentista.